



# La chorale à l'Ehpad (NR du 5 février)

publié le 17/02/2020

coulonges-sur-l'autize

Les collégiens visent le brevet en allant chanter à l'Ehpad

Tous les deux dernières années, à l'Ehpad avec interne et en résidence, on démontre que la pratique de la chorale est bénéfique pour tous. C'est pourquoi les élèves de 6e et 5e du collège Henri Martineau, de Coulon-

ges sur l'Autize, ont décidé de faire partie d'une chorale. Ils ont pu ainsi apprendre à chanter, mais également à travailler ensemble, pour accompagner les personnes âgées dans leur quotidien. Le travail principal du collège, au cours de ces deux dernières années,

est de faire évoluer les compétences des élèves au fil du temps.

Il s'agit de développer les compétences du niveau au niveau de la chorale, mais aussi au niveau de la vie sociale et culturelle.

Les élèves ont donc été invités à se mobiliser et à s'impliquer dans cette activité.

Elles ont également été invitées à participer à des projets avec la chorale de l'Ehpad.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.